



ENCUENTRO CON RELATORA DE LA ONU

Dialogarán sobre violencia de género

MONTSERRAT MALDONADO

Reem Alsalem escuchará las propuestas de diversas organizaciones feministas desde San Lázaro

La Cámara de Diputados convocó al Encuentro Internacional para la Erradicación de la Violencia contra las Mujeres y las Niñas con la participación de Reem Alsalem, relatora especial de la ONU, del que podrían resultar reformas que refuercen la protección de mujeres y niñas.

Este evento reunirá a especialistas y legisladoras con el objetivo de analizar estándares internacionales. Kenia López Rabadán, convocante del encuentro, afirmó que la violencia de género es uno de los retos más importantes que debe tratar la sociedad mexicana.

La presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados afirma que si bien aún hay pendientes respecto al tema, también se han logrado avances significativos.

La Relatora Especial de las Naciones Unidas sobre violencia contra las mujeres y las niñas también se reunirá con organizaciones feministas y académicas. Al menos 19 organizaciones le compartirán información estatal sobre la situación de explotación sexual, en particular lo relacionado con la explotación reproductiva (gestación subrogada).

En entrevista con **El Sol de México**, López Rabadán afirmó que este encuentro es una fuente de conocimiento muy importante y profesional.

"Siempre es fructífero abrir espacios de diálogo para enriquecer la actividad legislativa. Muchas veces nuestra labor depende de ese conocimiento en terri-

torio que enfrentan las mujeres, las organizaciones, las instituciones que trabajan en ello. Como legisladora he promovido muchas iniciativas tendientes a la igualdad", explicó.

Rabadán reconoció que México ha avanzado en términos legales para proteger a las mujeres y se han logrado avances en términos sociales, económicos, políticos, pero aún falta mucho por hacer.

"Hay muchos pendientes y mi trabajo legislativo siempre será cercano a este tema. Para tener datos, indicadores y conceptos de una mujer profesional, como es la doctora Reem Alsalem, relatora especial de Naciones Unidas sobre violencia contra mujeres y niñas, lo que nos ayudará a perfilar iniciativas que permitan tener y erradicar la violencia que sufren las mujeres y las niñas", agregó.

Cuestionada sobre la importancia de este encuentro internacional, Rabadán añadió que "con todo y las pulsiones de retroceso que vemos", la conversación pública ya reconoce este tema como una prioridad.

"Mientras siga habiendo violencias tan visibles, tan perniciosas, de tanto impacto, tenemos que seguir denunciando, generando conciencia e impulsando los cambios legales necesarios para cerrar las brechas que hoy siguen abiertas", afirmó.

ARCHIVO LAURA LOVERA



Kenia López en la Cámara de Diputados

La legisladora explica que a conversación pública ya reconoce la lucha contra la violencia como una prioridad